

9月4日(水) 5日(木)

石探しパトロール隊

少しずつ涼しい秋の気候となってきました

心地よい風を感じながら、
園庭でたくさん身体を動かしているこどもたち

きょうは、なにをして遊ぼうかな？
靴じゃなくて裸足であそぼうかな
あ！いてて！石踏んじったよ！

ここにおおきな
「いし」があるよ！
これふんだんじゃない？



「いし」ふんだら
いたくてあぶないから
ほってみようよ！

土の中に埋まっている大きな石を発見！
掘ってみることに…

うーん…
けっこうかたくて
とれないなあ…



てつだうよ！

みて！とれた！



石探して結構楽しいかも！もっと見つけたくなってきた！
石探しパトロール隊の結成です！！！！

ここにもある！



おおきい「いし」が
うまってるんだ！



みんなでちからを
あわせようよ！
えいえいおー！！

よく地面を見て 小さな石を拾ったり、
大きくて固い石は
仲間と力を合わせて掘ったり…

もっとさがしてくる！



みんなが「いし」を
ふんじったら
けがしちゃうから、
ほくたちで もっと
「いし」をあつめよう！

つるつるのいしも
みつけたよ！



あかちゃんたちが
「いし」をまちがえて
たべないように！
あつめなきゃ！



こんなに
あつまった！

いちばん
おおきい「いし」は、
いしがいっぱい
くっついてるね



そして、ミーティングでは
クラスの仲間たちに活動報告 🍁

はーとの「いし」
みんなにみせよう



ほんとにはーとだ！
かわいい！



みせてみせて！



「石があると危ないね」
「石を踏んだら痛いよね」
「赤ちゃんが食べちゃうかも」

こどもたちの気づきから
楽しい遊びに繋げ、

自分たちの生活する保育園を
こどもたちと一緒に
整えることを大切にしています